



Thermo Fisher Bourgoin-Jallieu

Lundi 15 décembre 2025

Attentat antisémite en Australie : Combattre le racisme et le système capitaliste qui le nourrit

Dimanche 14 décembre, deux assaillants ont fait 15 morts et 42 blessés en tirant sur la foule rassemblée à l'occasion des célébrations de la fête juive de Hanoucca sur la plage de Bondi Beach à Sydney. L'un des deux a été désarmé par un immigré d'origine syrienne qui s'est courageusement interposé. Cet attentat antisémite a été mené par deux hommes vraisemblablement en lien avec l'État islamique. Un des terroristes avait fait l'objet d'une enquête en 2019, suite à ses relations avec un militant de l'EI, actuellement emprisonné.

L'instrumentalisation par les charognards

Cet acte de haine est à mettre en relation avec le monde endeuillé par des guerres sanglantes dans lequel nous vivons. Mais pas de la manière dont le fait Netanyahu, dirigeant de l'État israélien, soutenu par Trump et par les chefs d'État européens. Il a en effet aussitôt accusé le gouvernement australien d'avoir sa part de responsabilité dans ce massacre, pour avoir reconnu l'État de Palestine lors de l'Assemblée générale des Nations unies en septembre dernier, l'accusant d'avoir ainsi fait preuve de faiblesse et de n'avoir rien fait pour stopper la propagation de l'antisémitisme en Australie. Il instrumentalise la fusillade de Bondi Beach au profit de la criminalisation de tout soutien, même purement symbolique, à la cause palestinienne. Une criminalisation que nous continuons à subir en France, à travers la répression de toute expression de solidarité avec la cause palestinienne.

L'impérialisme sème la guerre, la haine et le racisme

Ce ne sont pas les manifestations qui ont eu lieu à travers le monde, particulièrement massives en Australie, pour dénoncer le génocide en cours à Gaza, qui sont responsables de cet attentat. C'est la politique des dirigeants du monde impérialiste qui en porte l'écrasante responsabilité. En semant la guerre aux quatre coins de la

planète, ils sèment la dévastation et la misère, dans le cadre d'un véritable terrorisme d'État. Dans un passé pas si lointain, ce sont les États-Unis qui ont soutenu l'émergence de Al-Qaïda en Afghanistan, avant d'en être eux-mêmes la cible. Ce sont les guerres menées au Moyen-Orient qui ont ouvert la voie à l'État islamique. Les victimes de cette politique ont été avant tout les populations des pays concernés, subissant dictatures moyenâgeuses et attentats quasi quotidiens. Trump vient d'ailleurs de recevoir à la Maison-Blanche le nouveau dirigeant syrien, Ahmed al-Charaa, ancien affilié à Al-Qaïda, désormais fréquentable dès lors que les États-Unis peuvent reprendre leurs affaires en Syrie. La morale est dans ce monde capitaliste avant tout affaire d'argent.

Comble du cynisme, on ne peut que remarquer que ceux qui prétendent lutter contre l'antisémitisme et le dénoncer sont les premiers à semer le racisme et la haine. Trump est à la tête d'un gouvernement d'extrême droite, dont les principaux soutiens propagent la théorie du « grand remplacement » et d'autres théories complotistes, dans lesquelles l'antisémitisme a toute sa place. Macron s'appuie sur le RN pour accréditer l'idée que c'est la gauche qui est antisémite, au mépris de toute réalité. Netanyahu a lui aussi porté l'extrême droite au pouvoir, entouré de suprémacistes qui affirment haut et fort qu'il faut exterminer ou chasser tous les Palestiniens. Une politique qui donne une guerre sans fin pour seul avenir à la population israélienne.

Travailleurs et travailleuses de tous les pays, ne nous laissons pas diviser

La seule perspective, c'est de continuer à dénoncer tous les racismes que ce monde capitaliste encourage et nourrit pour mieux nous diviser, dénoncer l'antisémitisme tout comme l'islamophobie. Mais aussi continuer à dénoncer le massacre des Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie, et la manière dont les peuples sont écrasés pour le maintien d'un ordre impérialiste et les plus grands profits des capitalistes qui le dirigent.

La danse des NAO

La valse entre la direction et les directions syndicales a commencé, voulez-vous rentrer dans la danse ?

Le menu du réveillon

Entrée

Le travail tout les samedis pour les chiffres de l'année

Plat

Des congés refusés ou acceptés au dernier moment

Dessert

Des personnes vont sûrement finir à 20h les 24 et 31 décembre avec la grande famille Thermo Fisher

Et passez de bonnes fêtes !

Bienvenue, ça va ?

Bienvenue à Thermo Fisher, après un arrêt ou une absence. Nos chefs vont faire le travail des RH et nous prendre en entretien avec plein de questions.

Mais la question primordiale, savoir si nous allons bien, sera-t-elle posée ?

A-t-on atteint l'objectif ?

Thermo Fisher avait un objectif de 500 salariés fin 2025. Pour l'atteindre, les équipes ont été mises à rudes épreuves et pressées. Alors, le pari a-t-il été tenu ?

L'inventaire du porte-monnaie ?

La fin d'année s'annonce, l'inventaire devait être fait. Comment a-t-il été organisé ? Avec l'aide des salariés qui occupaient d'autres postes. La flexibilité et polyvalence, pour le bon vouloir du patron.

Ya qu'la vérité qui blesse

Dans un compte-rendu de CSE, la direction a tenu à répondre aux allégations de *Révolutionnaires*. Merci pour le coup de pub.

Quand nos messages politiques arrivent jusqu'aux patrons, et qu'ils se sentent obligés de répondre, c'est que notre mission est accomplie !



Niveau record pour les inégalités

Les 10% les plus riches de la planète reçoivent la moitié des revenus tandis que la moitié la plus pauvre n'en reçoit que 10%. Concentration de richesses à un pôle, concentration de misère à un autre : il est urgent d'en finir avec cette société !

Flashe le QR code pour regarder une vidéo de Raphaëlle Mizony, notre candidate aux élections municipales à la mairie de Lyon, sur le sujet



L'agriculture, malade de la loi du profit

La colère des agriculteurs refait surface, cette fois-ci pour protester contre l'abattage systématique des troupeaux pour lutter contre une maladie, la dermatose bovine. Il serait pourtant possible d'endiguer le virus autrement, en vaccinant massivement les troupeaux. Mais le gouvernement et la FNSEA ne veulent pas entendre parler, car cela restreindrait les exportations françaises de viande : la loi du profit vaut bien quelques têtes de bétail.

La Coordination rurale, un syndicat agricole d'extrême-droite, occupe le devant de la contestation et la détourne des vraies sources du problème. Elle ne parle que des normes sanitaires ou de l'accord commercial avec le Mercosur et ne dit pas un mot ni des banques, ni des grandes entreprises françaises de l'agro-alimentaire et de la distribution qui sont responsables de la ruine des agriculteurs. C'est au capital qu'il faut s'en prendre !

POUR CONSTRUIRE UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET DES TRAVAILLEUSES COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

SOUTENEZ LE
NPA-RÉVOLUTIONNAIRES

DONNEZ À LA SOUSCRIPTION

EN LIGNE
PAR CHÈQUE
PAR VIREMENT
OU PAR PRÉLÈVEMENT MENSUEL

npa-revolutionnaires.org/souscription



Ce bulletin est le tien, n'hésite pas à le faire circuler !

Ne pas jeter sur la voie publique – Contact : lyonrhone@npa-revolutionnaires.org